



“El dinero no es problema”,

advierten MORENISTAS sobre voto popular de jueces y ministros



Senador morenista César Cravioto Romero

MIREYA ÁLVAREZ

“El dinero no es problema”, aseguraron senadores y diputados federales de Morena y del Partido del Trabajo, ello luego de que la presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, expuso que se requiere presupuesto suficiente para la organización de la elección por voto popular de impartidores de justicia que contempla la reforma al Poder Judicial.

Sobre dicho tema, el senador y vocero de la bancada, César Cravioto Romero, expuso que “el dinero no es problema sin que haya derroche, tampoco que nos digan, ah, es un dineral y no se justifique, lo que sea justo y lo que se necesite para hacer esta elección, la Cámara de Diputados tiene que dotar de esos recursos al INE.

“Ni el dinero es un problema ni la parte operativa debe serlo, lo más importante es que se democratice el Poder Judicial para que tengamos jueces, magistrados y ministros cercanos al pueblo, que defiendan la justicia”, advirtió.

Respaldó la posición del presidente Andrés Manuel López Obrador de que el Poder Judicial financie esta elección con “los fideicomiso ilegales e ilegítimos” que adminis-

tran, que “le quitan una pizcacha”.

Cravioto Romero consideró que Guadalupe Taddei con sus estimaciones se adelantó mucho, “ella lo pensó que todo puede votarse en un mismo momento y, probablemente, no sea así”.

Por su parte, el diputado federal del Partido del Trabajo, Benjamín Robles Montoya, expuso que habrá reforma judicial al costo que sea, hablando en términos económicos.

“Hay muchos recursos en fideicomisos que también pueden ser utilizados para ese noble propósito de garantizar la justicia para el pueblo”, aclaró.

“Yo creo que debemos encontrar mecanismos para garantizar, para que haya elección de ministros, ministras, magistrados, magistradas, jueces y juezas, sin que le salga tanto caro al pueblo de México”.

Xóchitl Gálvez Ruiz, senadora del PAN y excandidata presidencial, dijo que se deben analizar el costo y “la ocurrencia de elegir a los posibles candidatos por tómbola, la capacidad, el mérito no puede ser disminuido a una tómbola”.

Coincidió con Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, de que un proceso de esta naturaleza será difícil para el elector, por la cantidad de candidatos que com-

petirán.

“Es inviable por la cantidad de personas, ni modo que se hagan cincuenta elecciones durante el año, una cada semana, técnicamente no es posible lo que quiere hacer Morena”, apuntó.

“Es una reforma que lo único que va a causar es temor a los inversionistas. El caso de Tesla no se ha analizado, pero tiene que ver con la poca confianza que hay en el país, el tema del poco crecimiento económico, la gente no está teniendo confianza, este tipo de reformas espantan a los inversionistas”, agregó.

La vicecoordinadora del PAN, Kenia López Rabadán, consideró que esta reforma no tiene “ni pies ni cabeza” por lo que expuso que lo dicho por Guadalupe Taddei, consejera presidenta del INE, sobre el costo de esta elección, “nos debe alertar”.

“Va a haber el costo de una elección presidencial cuando se elijan a los jueces, a los magistrados y a los ministros. Fijense nada más la aberración, el país que ha hecho es Bolivia, han demostrado que los ciudadanos no van a votar en este tipo de elecciones. Entonces, quieren gastar miles de millones de pesos para una elección que por supuesto no va a estar acompañada del electorado”.



Diputado petista Benjamín Robles Montoya



Guadalupe Taddei Zavala